

# 井上さん 釧路美展新人賞

## 根室高生初 自身の姿力強く

受賞は初めてで、井上さんは「自分にとって絵はなくてはならないもの。これからも描き続けたい」と笑顔を見せる。(川口大地)

【根室】根室高美術部3年の井上弥耶さん(18)が、根室、釧路管内最大の公募展「第103回釧路美展」で新人賞を受賞した。根室高生の

釧路美展は釧路美術協会が主催。高校生以上から48点の応募があり、15、19日に釧路市で開かれた。井上さんの作品は「没頭」と題し、「キャンパスの世界にのめり込んでいく自身の姿」を縦1・6尺、横1・3尺の巨大なキャンバスに油絵の具を使って力強く、鮮やかに表現した。「言葉でなくても、色彩や構図で相手に訴えられるのが絵の魅力」と話す井上さん。昨年7月に油絵を本格的に始め、「美術に年齢は関係ない」との思いから、年齢制限のない

### 「将来も描き続ける」

井上さんは21日、根室高で久保肇校長から新人賞の賞状を伝達され「将来は美大へ進み、油絵だけでなく日本画なども学びたい」と抱負を語った。久保校長は「すごい可能性があると思う。与えられた才能を今後も磨いて」と激励した。



釧路美展新人賞の賞状を手にする井上弥耶さん